



秋竹小 学校だより

第31号 平成24年11月19日

作品展は、大盛況！！

11月15日・16日・17日と、三日間にわたって開催しました『秋竹小学校作品展』は、のべ213人以上の参観者を得て大盛況となりました。

ご家族の方と一緒に子どもたちも大勢やってきました。ちょっぴり照れくさそうな、それでいてどこか誇らしげな表情で、おうちの方を案内する子、お母さんといろいろな学年の作品を見ながら話し込んでいる子、そして、お隣の子（2年生）に誘われたとって、雨の中ご来館くださった地域の方もいらっしゃいました。本当に大勢の方に子どもたちの作品をご覧いただくことができました。なんと16日には、クローバーTVの取材もありました。（放映は、24日から30日の『デイリートピックス』です。）久しぶりの作品展、いかがでしたでしょうか。ぜひ、アンケートにご協力ください。



花壇の様様替え

1学期に植えた花も、そろそろお別れ時期を迎えました。そこで、11月16日（金）花壇の様様替えが行われました。PTA環境整備委員会のお母さんたちが、大活躍！！9時から約1時間半を費やして、熱心に作業してくださいました。もちろん、まだまだ元気な花は、プランターや正門脇などに植え替えましたが、校舎前の花壇や玄関前の花壇、グリーンポットは、花を新しくしました。パンジーやキンギョソウなど、可愛い花々が秋竹小を飾ってくれています。

学校へお越しの際には、ぜひこれらの花に目を留めてください。



張り切って取材活動



秋竹小のPTAの活動として、『広報あきたけ』の発行があります。これは、広報委員会の皆さんが作って見えます。2学期号は、社会見学や運動会、作品展などがテーマとなっています。今回は、作品展の取材ということで、カメラを準備して集合。いろいろな角度から撮影し、検討中です。

秋竹小学校の様々な場面と情報満載の広報「あきたけ」を、どうぞお楽しみに。